



PSIM Waspadai Eks Winger PSS

● LAWAN PSMS, BESOK

YOGYA (MERAPI) - Tim pelatih PSIM Yogyakarta terus mempelajari kekuatan PSMS Medan sebelum bertemu di Stadion Mandala Krida Jumat (12/1). Kas Hartadi, pelatih Laskar Mataram mengaku telah mengantungi kekuatan sekaligus kelemahan calon lawan.

Kekuatan terbesar PSMS menurut pelatih asal Surakarta itu adalah kecepatan para pemain sayap. Dua nama diwaspadai penuh.

Mereka adalah Niko Malau dan Rachmat Hidayat. Nama terakhir sendiri merupakan eks pemain PSS Sleman yang cukup eksplosif di area sayap. Rachmat yang biasa dipasang sebagai winger kanan sudah mengumpulkan dua gol dan dua asis dalam sebelas pertandingan.

"Kami melakukan analisis lewat video. Niko Malau bisa jadi striker. Dia cukup mengesankan dalam beberapa laga. Rachmad juga bisa jadi striker, kami menaruh waspada dengan mereka," kata Kas Hartadi Rabu (10/1) siang.

Di luar dua pemain itu, Kas Hartadi yakin PSMS datang dengan kekuatan yang sama dengan Semen Padang yang



mereka tahan imbang 1-1 di Stadion H. Agus Salim. PSMS punya lini belakang dan tengah yang cukup kuat sehingga ia memprediksi pertarungan akan berlangsung ketat dan panas. Soal kelemahan PSMS sendiri Kas tidak ingin membeberkannya.

"Untuk menambah materi latihan dan taktik saja ditambah evaluasi kemarin yakni set piece. Yang pasti kami merasa semua tim di grup ini sangat kuat. Kalau tidak, mereka tidak mungkin lolos ke babak selanjutnya," sambungnya.

Tim pelatih mendapat kabar baik di tengah persiapan. Dua pemain yang absen saat melawat ke Padang, Samuel Christianson dan Aryya Geryan dipastikan bisa kembali bertanding karena sudah bebas akumulasi kartu. Namun Kas tidak mau terburu-buru



MERAPI-Instagram @psimjogja_official

Para pemain PSIM sudah siap menghadapi PSMS.

merancang komposisi dengan melibatkan dua pemain itu. Ia ingin melihat kondisi dan kesiapan mereka terlebih dahulu sebelum mengambil keputusan.

"Bisa tampil *full team* karena dua pe-

main yang kartu sudah kembali. Namun, kami akan melihat dulu kondisi mereka seperti apa. Kalau bisa tampil, bagus, karena kami menargetkan tiga angka," tandas Kas Hartadi. **(Des)-f**

Instansi	Nilai Berita	Sifat	Tindak Lanjut
1. PSIM Jogja	Netral	Biasa	Untuk Diketahui

Yogyakarta, 18 Januari 2025
Kepala

Ig. Trihastono, S.Sos. MM
NIP. 19690723 199603 1 005